
 Étrier de fixation pour table de chirurgie vétérinaire, conçu spécifiquement pour le porte-sérum

- **Matériau** : Acier inoxydable, offrant une résistance optimale et une longévité dans un environnement vétérinaire.
- **Fixation Sécurisée** : Permet de fixer solidement le porte-sérum sur la table de chirurgie vétérinaire, assurant une stabilité maximale lors des interventions.
- **Facilité d'Installation** : S'installe facilement sur les tables de chirurgie, offrant une solution pratique et rapide pour maintenir le porte-sérum en place.
- **Compatibilité Universelle** : Adapté aux tables de différentes tailles et configurations, compatible avec divers modèles de porte-sérum.

 Fixing Bracket for Veterinary Surgical Table, Specifically Designed for IV Pole

- **Material**: Stainless steel, providing optimal strength and durability in a veterinary environment.
- **Secure Attachment**: Ensures the IV pole is firmly fixed to the veterinary surgical table, offering maximum stability during procedures.
- **Easy Installation**: Quickly installs on surgical tables, providing a practical and efficient solution to secure the IV pole.
- **Universal Compatibility**: Suitable for tables of various sizes and configurations, compatible with different IV pole models.



Références	Désignation	Dimensions
EQ900002	Etrier de Fixation 30x8 pour table Brancard Elite (TA100) et Chirurgie (TA700)	30 x 8 mm
AC-EQ900010	Etrier de Fixation pour table autres marques	25 x 10 mm